
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO
ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata da Assembleia Geral Ordináriado Conselho Municipal do Idoso – CMI realizada no
décimo  dia  do  mês  de  março  de  2015  as  nove  horas  na  Casa  de  Participação
Comunitária situada a Rua Rei Alberto I, nº 119 bairro Ponta da Praia em Santos/SP com
a participação dos Conselheiros presentes, para deliberar a seguinte ordem do dia. Item
I- Apreciação e Deliberação da Ata da Assembleia Geral Ordinária realizada em 10 de
fevereiro de 2015. Item II- Apresentação dos trabalhos desenvolvidos pela Associação
Parkinson da Baixada Santista – Grupo lótus. Item- III Assuntos da Diretoria. Item IV-
Deliberação  Resoluções  Normativas.  Item V-  Assuntos  Gerais.  Item VI–Relatos  das
Câmaras. A presidente Eliza Montrezol inicia a reunião dando boas vindas a todos, e a
seguir apresenta o vereador Sandoval que comparece nesta assembléia espontaneamente
para dizer a todos os conselheiros que também está na luta pela gratuidade do transporte
municipal publico para pessoas a partir de 60 anos. A seguir a presidente lembra aos
conselheiros da importância da aliança com o legislativo nesse tema, pois a Câmara de
Vereadores  compreendendo  que  valorizar  políticas  no  atendimento  ao  idoso  é  um
investimento,  toda a população ganha na melhoria  da qualidade de vida.  A primeira
secretária  Maria  Aparecida  pergunta  se  todos  concordam com a  inversão  da  pauta,
ficando a apresentação da Associação Parkinson da Baixada Santista em primeiro lugar e
depois a aprovação da ata, aprovado. A presidente Eliza inicia o Item II- apresenta a Sra.
Marcia S. Farah Reis presidente do Grupo Lótus que inicia a apresentação explicando
que esse Grupo foi fundado em 2008 e tem por finalidade a Integração Social de pessoas
afetadas pela Doença de Parkinson, contribuindo para melhorar a qualidade de vida dos
parkinsonianos  como também de  seus  familiares.  O Grupo  trabalha  com a  filosofia
”ABCDE- Amar,  Brincar, Cantar,  Exercitar”.Oferece Oficinas de Convivência, Canto
Coral,  Dança  de  Salão,  Estimulação  Cognitiva,  Fisioterapia  em  Grupo  e  Palestras
voltadas  à  Cidadania,  as  atividades  acontecem de  segunda  a  sexta-feira  sempre  no
período da tarde. A seguir Item-I Deliberação da ata de janeiro e Fevereiro de 2015, atas
aprovadas  por  todos  os  conselheiros  presentes.  Item  III-  Assuntos  da  Diretoria  a
presidente Eliza informa que a Sra. Luciana Ferreira por decisão da SECID- Secretaria
de Defesa e Cidadania e da SEAS- Secretaria de Assistência Social continuará no cargo
administrativo deste Conselho. Informa sobre a saída da Sra. Maristela representante do
Fundo Social a qual deixa o cargo de 2ª secretária da Diretoria Executiva, e aproveita
paraa AGO deliberar uma reunião Extraordinária, todos concordam fica agendada para o
dia 25 de março as 9hs para eleição do cargo em vacância, pergunta se alguém gostaria
de se candidatar ao cargo, a Sra. Ana Carolina TaniKader – Secretaria de Turismo relata
ter  interesse  ao  cargo  na  Diretoria  Executiva.  Informa  também  que  atendendo  a
solicitação do conselheiro Edson Nascimento (ausente nesta assembleia) retira o Item IV
da pauta referente a Resoluções Normativas que ficará para próxima Assembleia. Item
V- Assuntos Gerais O conselheiro Luis Carlos (Bacalhau) questiona sobre o porquê da
dificuldade  existente  nesse  Conselho  em relação  à  parte  administrativa,  fala  que  há
meses vem solicitando a sua carteira de conselheiro, mas não consegue. Maria Aparecida
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1ª secretária explica que o CMI tem problemas em relação a sua estrutura administrativa,
falta funcionários é só a Luciana que se desdobra para atender toda a demanda do CMI.
A Sra. Luciana relata que no momento o Conselho só tem um computador muito antigo,
e que a partir do momento que ela liga ele leva uma hora para funcionar, a impressora às
vezes funciona às vezes não, não tem ninguém que possa entregar os ofícios, quanto às
carteiras dos conselheiros relata não ter o papel específico e tinta colorida para imprimir
as carteiras, fala que o CMI está abandonado. A presidente informa a todos que já fez
vários  pedidos  desde  funcionários  a  computadores,  porém  nunca  foram  atendidos.
Comparece nesta Assembleia a Sra Cleide que se apresenta como vizinha, e foi também
cuidadora informal da idosa Sra. Alzira dos Santos, 83 anos a qual reside sozinha, na
Rua Alberto Veiga,  124 casa  3  relata  que  neste  momento  vem denunciar  a  falta  de
atendimento para a idosa acima mencionada a qual está abandonada pelo Poder Público,
relata que a idosa a princípio há hum ano atrás foi atendida por uma ONG- Organização
não Governamental que desenvolvia trabalhos com Idosos a qual encaminhou o caso
para o CREAS, porém não foi resolvido e a idosa continua sozinha e abandonada pela
família e pelos profissionais do CREAS.A presidente informa a Sra Cleide que registrou
a denúncia e irá solicitar explicações ao CREAS.Item- VI– Relato das Câmaras- Câmara
de Legislação Coordenador ausente, e no momento dos relatos não havia membros da
câmara  que  pudesse  fornecer  informações.  Câmara  de  Planejamento  Coordenador
ausente. Câmara de Fiscalização Sra. Cristina e Mª Aparecida informam que os trabalhos
continuam que na próxima semana haverá uma reunião extraordinária da Câmara para
atualizar todos os prontuários dos Residenciais de Longa Permanência. E sem mais eu
Maria Aparecida de S. Costa secretariei os trabalhos e assino está ata juntamente com a
presidente Eliza Montrezol. 
 

Eliza Montrezol                              Maria Aparecida de S. Costa
                        Presidente                                            1º Secretária
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